

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

CDU-Fraktion im Erfurter Stadtrat
Herr Panse
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

**DS 0926/16 - Straßennamensgebung Am Bunten Mantel
Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO - öffentlich**

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Panse,

Erfurt,

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt:

1. Wurde neben dem Amtsblatt öffentlich über die historischen Zusammenhänge dieser Namensgebung informiert?

Die Straßennamen im Wohngebiet wurden am 25.07.2014 im Amtsblatt veröffentlicht. Am 11.07.2014 hat die TLZ in einem Artikel über diese Straßenbenennung berichtet. Im Zusammenhang mit der voraus gegangenen Ausstellung "Erschossen in Moskau", welche am 18.11.2013 im Rathaus eröffnet wurde, wurden mehrere Zeitungsartikel hierzu publiziert, beispielsweise in der TLZ vom 16.11.2013. In diesen Zeitungsartikeln wurde auch die geplante Straßenbenennung im Wohngebiet Am Bunten Mantel thematisiert.

2. Ist vorgesehen, zusätzliche Erklärungsschilder unter den Straßennamensschilder zu montieren?

Es ist seitens der Stadtverwaltung nicht vorgesehen, an diesen Straßenschildern Zusatzschilder anzubringen. Diese Zusatzschilder werden in der Regel von Privatpersonen oder Vereinen finanziert. Lediglich der Text wird mit der Straßennamenkommission abgestimmt.

Die für die Straßennamen ausgewählten Personen stehen symbolisch für über 100 Thüringer Opfer des Stalinismus, zu denen kaum biographische Angaben vorhanden sind.

Daneben ist zu beachten, dass vorgesehen ist, an einzelnen Schildern die Hausnummern für den jeweiligen Straßenabschnitt anzuzeigen. Damit wäre die für Erläuterungen zur Verfügung stehende Fläche begrenzt.

Seite 1 von 2

Sie erreichen uns:
E-Mail: oberbuergemeister@erfurt.de
Internet: www.erfurt.de

Rathaus
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Stadtbahn 3, 4, 6
Haltestelle:
Fischmarkt

3. Wann werden die Straßennamensschilder aufgestellt?

Bei neuen Wohngebieten ist die Aufstellung der entsprechenden Straßennamensschilder Bestandteil der Erschließungsleistungen. Im vorliegenden Fall hat sich das aus für die Verwaltung nicht nachvollziehbaren Gründen verzögert. Das ausführende Unternehmen, dem die Unterlagen vorliegen, wurde um dringende Realisierung gebeten. Die Anbringung zusätzlicher Schilder zur Erläuterung der verwendeten Straßennamen wurde nicht beauftragt. Dies müssten durch die Stadt übernommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein